



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Vorbereitungen für den ersten Mai

Kurz vor dem ersten Mai ist bei uns, im Senioren- und Pflegeheim Gehard ein reges Treiben zu beobachten. Die Vorbereitungen zur ersten Mai Feier laufen auf Hochtouren.

So wurde auch der Kranz für unseren Maibaum selbst angefertigt. Viele fleißige Hände haben sich an die Arbeit gemacht, um bunte Bänder und grüne Zweige zu einem festlichen Kranz zu binden. Manche hatten schon mehr Erfahrung im Kranzbinden als andere, aber alle waren gleichermaßen motiviert.

Während der Arbeit wurde wild durcheinander geplaudert. Die Vorfreude auf das Maifest war fast körperlich zu spüren.

Die BewohnerInnen können stolz auf ihr Werk sein! Der Kranz ist wunderschön geworden und wird ein festlicher Aufputz für unseren Maibaum.

